



Heiko Fichte

Viele Bereiche würden ohne das freiwillige und unentgeltliche Engagement von Menschen gar nicht funktionieren. Das Ehrenamt ist eine wichtige Stütze unseres sozialen Zusammenlebens und macht unseren Alltag herzlicher und wärmer! Dies zu erhalten, dafür trete ich ein.



Knut Lindenau

Unser Ort ist in den letzten Jahren stark gewachsen. Ich setze mich dafür ein, dass die Infrastruktur insgesamt mit diesem Wachstum Schritt hält. Ein zweckmäßiger, wirtschaftlich vernünftiger Ausbau und die Instandhaltung von Straßen und Wegen sind mir wichtig.



Eginhard Kornetzky

Meine langjährige Erfahrung in der Kommunalpolitik hat mir gezeigt, dass es besser ist den Bürgern zuzuhören und dann gemeinsam mit ihnen die Probleme zu lösen.



Ernesto Nebot-Pomar

Der Laatzener SPD-Spitzenkandidat für die Region steht für dauerhaft selbstbestimmtes Wohnen, moderne Mobilität und bezahlbaren Wohnraum, Ausbau und Erhalt der kommunalen Infrastruktur.



DAS INGELN-OESSELSER SPD-TEAM FÜR DEN ORTSRAT



FÜR DEN RAT DER STADT LAATZEN



Am 11. September
1st Kommunalwahl

V.i.S.d.P. SPD Abteilung Ingeln-Oesselser, Michael Riedel, Sohlweg 2, Gestaltung: Werbeagentur Schulz-Design, Laatzten



Michael Riedel

Ingeln-Oesselse muss sich weiter entwickeln. Mir ist es dabei wichtig, dass der dörfliche Charakter erhalten bleibt. Bürgerfreundliche und lösungsorientierte Politik sind für mich in der Kommunalpolitik unverzichtbar.



Rolf Sydekum

Die Situation im öffentlichen Personennahverkehr hat sich nicht verbessert. Deswegen setze ich mich für eine Direktanbindung an das Leine Einkaufscenter oder zumindest an den Hochbahnsteig Gleidingen und Rethen ein.



Renate Lichte

Gute Freizeitangebote für alle Altersstufen sind mir wichtig. Aber auch die Haustiere kommen bei mir nicht zu kurz. Ich stehe gerne mit Rat und Tat als langjährige ehrenamtliche Tierschutzberaterin zur Verfügung.



Lisa Rupp

Als Leiterin des Netzwerkes für Flüchtlinge liegt mir das Thema Integration besonders am Herzen. Deshalb werde ich mich dafür einsetzen, dass ALLE die Möglichkeit haben, am gesellschaftlichen Leben teilzunehmen.



Mathias Nau

Für die bauliche Erweiterung am Schulstandort in Ingeln-Oesselse, Ganztagschule und eine pädagogisch wertvolle Betreuung durch ausreichende Hortplätze an einem zentralen Standort will ich mich einsetzen.



Thomas Kasten

Ehrenamtliches Engagement ist eine Grundvoraussetzung für unsere dörfliche Gemeinschaft. Ich möchte dazu beitragen, dass das Engagement gefördert und vernetzt wird.



Barbara Tenbruck-Nau

Selbstbestimmtes Wohnen im Alter. Das Miteinander von Jung und Alt und die politische Begleitung des in Ingeln-Oesselse entstehenden Seniorenwohnprojektes sind für mich wichtige politische Ziele.



Lutz Hahn

Mich interessieren besonders die Bildungs-, Schul- und Ausbildungspolitik, das Gesundheitswesen sowie grundlegende gesellschaftliche Entwicklungen.